

熊本地震から学んだこと

新聞

五年
三城 輝 咲

発行日 2017年
(作成日) 12月13日(水)

熊本動植物園の
はじめは昭
和四年、水前
寺に開園。一
万平方メートル。
九種類ぐら
いの動物がす
んでいた。今
は一一九種類
ぐらい。市民
のいこいの場
として愛され
ていた。だが、
戦により昭和
二十一年に開
園。戦争後に
開園したとき
は、動物の数が
すくなく、その
後オス・メス
二頭のカンガ
ルーが来たが、
入場者が

数は五十万人。



熊本動物園(水前寺)

▽熊本地震▽
去年の四月十四
日一回目の地震が
熊本市動植物園を
おそった。夜の九
時二十六分、震度
六弱の地震だった。
すぐにもうじゅう
エリアを確認し、
大丈夫だったこと
が分かった。その
後、夜の十時三

分にほとんどの
職員が集合した。

「ライオンか
げた」というウソ
の情報も流れ、動
物の安全を確認し
なからも一〇〇件
以上の問い合わせ
にも対応した。朝
の二時には、全
ての動物を確認が
終了した。
四月十六日の二
度目の地震では、
もうじゅう舎のマ
ッコのきれつや、
ユキヒョウ舎の天
井部分のきれつも
確認した。

きれつ発見

売店の前に深く
ちんぼつした穴。
いつおわるか分
りません。動物も
悲しんでいます。



▲売店の前の穴。深く穴があります。

いつおわるかわ
らない復旧工事



↑きれつ発見。↑
↑きれつ発見。↑
↑きれつ発見。↑
↑きれつ発見。↑
↑きれつ発見。↑
↑きれつ発見。↑
↑きれつ発見。↑
↑きれつ発見。↑
↑きれつ発見。↑
↑きれつ発見。↑

私の考える未来の動物園は

- 1° 熊本の自然を生かした動物園
- 2° 動物と同じ目線でいれる動物園
- 3° ちかうすがたが見れる動物園

そのために次のアイデアを提案します

- 1° 自然を生かして、木を植えたりして、動物のまわりをはなやかにする。
- 2° 危険じゃない動物のおりにはいい、動物がいつも過ごしている環境を体験したり、同じ目線で見れるようにする。
- 3° わざと動物のおりには、屋根をつけず、人が見るところに屋根をつけて、雨の日の様子、暑い日の様子、寒い日の様子などいろいろ見れるようにする。

名前

三城 輝咲